



# NOUVEAU RÉSEAU DE BUS : LES GAGNANTS DU JEU-CONCOURS

A l'occasion du lancement du nouveau réseau de bus urbain Mio-Creissels, le 30 août 2024, était lancé le jeu-concours avec à la clé quelques 30 lots, dont un vélo électrique. Le gros lot a été remis ce mardi 15 octobre par Yannick Douls, vice-président de la Communauté de communes en charge des Mobilités.

*Published on 15 October 2024*

Le 30 août 2024, quelques jours avant

**[l'ouverture du nouveau réseau de bus urbain Mio](https://www.cc-millaugrandscausses.fr/information/actualites/le-reseau-de-bus-passe-a-la-vitesse-superieure-3237)** (<https://www.cc-millaugrandscausses.fr/information/actualites/le-reseau-de-bus-passe-a-la-vitesse-superieure-3237>)

était lancé

**[le grand jeu-concours](#)** [↗](#)

par l'opérateur Transdev et la Communauté de communes. A la clé, 30 lots à gagner, dont un vélo électrique unique aux couleurs du réseau Mio et des places de spectacle au Théâtre de la Maison du Peuple, des abonnements mensuels et carnets de 10 déplacements.

Mardi 15 octobre, le vélo électrique a été remis aux gagnants tirés au sort : **Fatima et Aziz Boubagra**, en présence de **Yannick Douls**, vice-président de la Communauté de communes en charge des Mobilités, Nicolas Strelchevsky de Transdev Occitanie Littoral, David Julien et Clara Arocas d'Intersport Millau et du Groupe Dos Santos.

[↗](#)